
VERBALE del 05/09/2016 

 

L’anno 2016 il giorno 5 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 agosto 2016. 

Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il consigliere Scarpinato che, assistito dalla 

segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la mancanza del numero legale in prima 

convocazione e rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10.00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, 

La Colla e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. 

All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Lettura e approvazione verbali precedenti; 2) Incontri 

programmati con i vertici delle società partecipate su problematiche aziendali. La presidente La 

Colla, in ordine al primo punto all’O.d.g., dà lettura del verbale di giorno 1 settembre u.s. che 

viene approvato all’unanimità dei presenti. Si dà atto che alle ore 10,07 entra il cons La Corte. 

La presidente La Colla passa al secondo punto all’O.d.g., ringrazia gli intervenuti: l’Ing. 

Perniciaro presidente della RESET, la dott.ssa Pietra Schillaci, il dott. Leoluca Scalisi, e il dott. 

Domenico Merlino componenti del Collegio Sindacale della RESET. A questo punto la 

presidente La Colla chiede chiarimenti sull’assenza dell’Organo di Controllo e Vigilanza. Il dott 

Perniciaro risponde che non è stato ancora nominato e la legge prevede che il C.d.A. possa 

svolgere la duplice funzione, anche se di fatto si sta provvedendo all’iter necessario per la 

nomina dei componenti dello stesso. Si dà atto che alle ore 10,15 entra la cons. Spallitta. Il 

presidente della RESET continua il suo intervento e ricorda che tale Organismo è legato alle 

norme anticorruzione, temporaneamente comunque ha cercato di adempiere a questo compito 

l’avv. Viviani, il quale è l’unico avvocato all’interno dell’azienda RESET e che quindi non 

comporta costi aggiuntivi per la Società. Contestualmente sono state contattate varie aziende 

leader internazionali che abbiano un referente a Palermo, però si attendono ancora alcuni 

preventivi sui costi da affrontare ma comunque si pensa che entro sei mesi l’Organo di 

Vigilanza sarà nominato. Si dà atto che, alle ore 10,25 entra la cons Bonvissuto ed alle ore 10,30 

il cons Mineo. La presidente la Colla prende la parola e rendiconta fin quanto detto al collega 

Mineo, appena giunto in Commissione, essendo stato quest’ultimo a chiedere la convocazione 

dell’Organo di Vigilanza. A questo punto interviene il cons Scarpinato il quale comunica che la 

Commissione ha deciso di convocare i vari Organi di Controllo e Vigilanza delle Società 

Partecipate perché quanto prima i componenti delle stesse dovranno dare parere su una proposta 

di delibera riguardante il Regolamento sul Controllo Interno, e ringrazia il dott. Perniciaro per 

essere stato esaustivo sulle risposte fin qui. Interviene la cons Spallitta che reitera la richiesta, 

fatta dalla Commissione in data 1 giugno 2016, dell’elenco nominativo dei dipendenti della 

RESET, ad oggi ancora non pervenuto in Commissione. Chiede altresì come mai i dipendenti da 

941, al momento della costituzione della Società Partecipata, siano diventati 1579. Il presidente 



RESET risponde che il numero previsto fin dall’inizio doveva essere di 1600 unità circa, ma si è 

deciso in principio di assumerli in STEP diversi, per mancanza di copertura finanziaria, secondo 

delle scadenze presunte. Si dà atto che alle ore 10,40 esce il cons Figuccia. La cons Spallitta 

chiede quante di queste unità andranno in altre Società Partecipate, il presidente Perniciaro 

risponde che saranno 60 le unità che transiteranno nelle altre Società. Il cons Scarpinato prende 

nuovamente la parola ed in considerazione della mobilità orizzontale chiede di essere messo a 

conoscenza su quali sono i tempi tecnici, visto che è stata predisposta una graduatoria 

provvisoria. Il presidente RESET risponde che entro metà settembre si provvederà alla 

graduatoria finale ed entro fine mese, salvo imprevisti, verranno fatte le necessarie visite 

mediche e si procederà alla mobilità dei dipendenti in questione. Si dà atto che alle ore 10,45 

esce la cons Spallitta. Il cons Scarpinato continua il proprio intervento e chiede se il bilancio 

dell’azienda sia positivo e se così dovesse essere a quanto ammonta la cifra e come l’azienda 

intende spendere le eventuali cifre residue. Il presidente RESET risponde che il bilancio è in 

attivo ed il 95% è stato investito o comunque verrà investito per migliorare i servizi ed il 

restante il 5% per eventuali spese legali. Interviene la cons Bonvissuto che relativamente al 

budget 2016 approvato dalla RESET, il Comune abbia delle motivazioni per la mancante 

approvazione da parte dello stesso. Il presidente Perniciaro risponde che ad oggi c’è un buon 

equilibrio, anche se teme che per il prossimo anno possano esserci problemi perché al Consiglio 

Comunale è stato chiesto un incremento della cifra che non è stato approvato. Si dà atto che alle 

ore 11,07 esce la cons. Bonvissuto. A questo punto prende la parola il cons. La Corte, che 

riferendosi alla mobilità orizzontale, premettendo che l’AMAT ha fornito alla Commissione 

numeri “falsi” sul fabbisogno dei dipendenti (n. 10 unità per il 2016 e n.10 unità per il 2017), 

chiede quali siano le richieste reali. Il presidente Perniciaro ricorda che oscillano tra 50 e 60 

unità fino al 2018, ma si riserva di comunicare il dato preciso successivamente. Si dà atto che 

alle ore 11,10 esce il cons Scarpinato. Il cons La corte continua il proprio intervento e chiede, a 

carico di chi saranno i costi per la patente e per il CQC nonché per le visite mediche 

psicotecniche. Il presidente Perniciaro risponde che la patente ed il CQC sarà a carico 

dell’azienda RESET, invece le visite mediche a carico dell’AMAT e se qualche dipendente non 

sarà ritenuto idoneo tornerà in RESET. Si dà atto che alle ore 11,15 esce il cons. Mineo, 

pertanto, in mancanza del numero legale la presidente La Colla ringrazia i convenuti e chiude la 

seduta 
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